

# Содержание/Contents

## 4 От редакции

### Комментарии

- 5 А.И. Балан, С.Л. Будылин  
Дело об удержанной автомотрисе, или  
Спор физиков и лириков в праве  
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ  
от 27.06.2019 № 301-ЭС19-2351

### Дайджесты

- 44 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за ноябрь 2020 г.
- 53 Обзор правовых позиций Конституционного Суда Российской Федерации и Верховного Суда Российской Федерации по налоговым спорам за октябрь — ноябрь 2020 г.
- 58 Обзор правовых позиций Верховного Суда РФ по вопросам процессуального права за октябрь — ноябрь 2020 г.

### Свободная трибуна

- 62 Л.А. Новоселова  
Государственная регистрация программ для ЭВМ:  
модель будущего авторского права?
- 72 М.Л. Гальперин  
Битва юрисдикций: есть ли процессуальное оружие у российских судов?  
Комментарий к изменениям, внесенным в АПК РФ Федеральным законом  
от 08.06.2020 № 171-ФЗ
- 82 Т.С. Краснова, Д.А. Жестовская, Н.С. Силко, О.И. Лепехина  
Частные и публичные сервитуты при государственной кадастровой оценке земельных участков
- 99 Н.В. Иванов  
Правовая охрана части произведения

### Зарубежное право

- 114 П. Гарбарино, Д.О. Тузов  
Подлинно «римский» Гражданский кодекс  
(Предисловие к переводу и комментарию Титула I Книги IV ГК Италии)
- 129 Д.О. Тузов, А.М. Саргсян  
Общие положения об обязательствах Гражданского кодекса Италии  
(перевод и постатейный комментарий ст. 1173–1320) (часть 1)

### Судебная практика

- 181 К.А. Тарасов, А.В. Бруцкий  
Обзор практики применения норм законодательства о выходе из обществ с ограниченной ответственностью (часть 1)

## 4 Introduction

### Case Notes

- 5 Alexey Balan, Sergey Budylin  
The Case of a Retained Automotrice, or The Physicists' and Lyricists' Controversy in Law  
Case Comment on the Judgment of the Chamber for Economic Disputes of the RF SC  
No. 301-ЭC19-2351, 27 June 2019

### Digests

- 44 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for November 2020
- 53 Digest of the Rulings of the RF Constitutional Court and Supreme Court on Tax Law for October — November 2020
- 58 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Civil Procedure for October — November 2020

### Articles

- 62 Lyudmila Novoselova  
State Registration of Computer Software: A Model for the Future of Copyright?
- 72 Mikhail Galperin  
Battle of Jurisdictions: Do Russian Courts Have Procedural Weapons?  
Commentary to the Amendments Introduced to the Arbitrazh Procedure Code of the Russian Federation by Federal Law No. 171-ФЗ of 8 June 2020
- 82 Tatyana Krasnova, Dariia Zhestovskaia, Natalia Silko, Olesia Lepekhina  
Private and Public Easements in Conducting Cadastral Valuation of Land Plots
- 99 Nikita Ivanov  
Legal Protection for a Part of a Creative Work

### Foreign Law

- 114 Paolo Garbarino, Daniil Tuzov  
A Truly 'Roman' Civil Code  
(Foreword to the Translation and Commentary on Title I Book IV of the Italian Civil Code)
- 129 Daniil Tuzov, Anna Sargsyan  
General Provisions on Obligations of the Civil Code of Italy  
(Translation and Article-by-Article Commentary to Art. 1173–1320) (Part 1)

### Court Practice Review

- 181 Kirill Tarasov, Aleksandr Bruszkii  
Review of the Application of the Law on Withdrawal from Limited Liability Companies (Part 1)